令和6年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学にかかがるく実質



その28

1・2年生を対象に、食に関する前間指導を実施しました。

令和6年10月28日(月)4校時、1·2年生児童を対象に、市内の学校に勤務する栄養教諭を講師として招き、「給食の重要性」に関する栄養指導を実施しました。

本時の目標「自分の成長のために、好き嫌いをせずに何でも食べようとする意欲や態度を育てる。」のもと、「きゅうしょくのひみつをしろう」という課題で授業が進みました。紙芝居を見ながら、食べ物のはたらきや給食に使用されている食材のはたらきについて学びました。1・2年生児童たちは、とても意欲的に授業に取り組みました。





JFACCろのプロジェクト夢の数室に5年生が参加しました!

令和6年10月30日(水)3·4校時、5年生を対象にJFAこころのプロジェクト夢の教室を、5年生を対象に実施しました。

この夢の教室は、「夢を持つことやその夢に向かって努力することの大切さを伝えていくこと」「児童の健全育成のため、アスリートと交流する貴重な機会を提供すること」を目的として、潮来市青少年育成市民会議が主催し、生涯学習課と連携して行われている事業です。夢先生として、ジュビロ磐田やベガルタ仙台でサッカー選手と活躍された太田吉彰様を迎え、前半は夢先生とゲームを行い、後半は教室で夢トークを実施しました。児童たちは、様々なゲームに夢中になって取り組んだり、夢先生の夢トークから夢に向かって努力する大切さを学んだりしました。

JFA及び夢先生をはじめ、このような貴重な機会を提供してくださった青少年育成市民会議の皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。





